
令和４年度 第 1 回横浜市白幡地区センター委員会議事録 
 

日 時 ：令和４年 12 月 24 日(土) 13:30～14:30 
場 所 ：白幡地区センター 工芸室 
 
出席者  
委 員：【白幡地区自治連合会会長】【白幡西町会長】【白幡上町会長】  
白幡地区センター ：館長、副館長  

全 5 名（内、センター委員 3 名） （敬称略） 
資料 ・令和４年度第 1 回センター委員会資料 
   ・委員会次第 
    
Ⅰ．開会・挨拶 (白幡地区センター館長) 
・感染症予防のため、センター委員会会長、委員の代表での開催の説明。 
・今年度のセンター委員会委員長の選出 

⇒センター委員会を開催できないため、今年度も継続していただくことを 
中込氏に了承いただく。（年度の初めに別途、依頼） 

・他のメンバーを集めての会合は、感染症の収束後に検討。 
 

Ⅱ．議事 （進行：白幡地区センター館長） 
議題１： 令和 3 年度事業報告（指定管理者アクティオ報告： 

資料：令和 3 年度 事業報告書） 
・来館者数／利用料金データ／稼働率／収支報告／自主事業／その他活動。 
 

議題２：令和４年度事業計画（指定管理者アクティオ報告：資料：令和４年度事業計画） 
・来館者数／利用料金／収支予算／自主事業／その他活動の目標設定の説明。 

 
 ●質疑応答：出席の委員より以下の意見が出された。 

 
  ・【委員会会長】令和 4 年度については、地区センターと共催する実施済みの「夏

休み交通安全の映画会」「オーケストラがやってくる」以外については、実

施行事はなし。 
  →【地区センター】令和 5 年度を含めて、感染症の状況に応じて協議していき

たいと思います。 
   ・【委員】まちづくりプランプロジェクトの一環で交通安全の対策を実施しま

す。 
  →【地区センター】何か交通安全に協力出来ることがあればご相談ください。 
   ・今年度は、コロナ感染症の終息の目途がたたず、後半のイベント等予定が

立てられない。 
今までのように気軽に立寄ることが出来る場所でなくなっている。 
                     ） 
 

Ⅱ．閉会・挨拶(白幡地区センター館長)                    以上 


